

Hola Carlos el correo chriveraramirez@gmail.com no ha sido verificado. [VERIFICAR CORREO.](#) [ó CAMBIAR CORREO.](#)



Polémica en Santa Marta por terminal de hidrocarburos

Aunque todavía faltan 7 años de contrato, la empresa solicitó una prórroga por 20 años más. **FOTO:** Cortesía Cenit

Diferentes sectores aseguran que estas operaciones en la zona afectan el desarrollo turístico.

RELACIONADOS: SANTA MARTA | HIDROCARBUROS | NOTICIA | TERMINAL

RO ROGER URIELES
15 de agosto 2023, 02:58 P. M.

Unirse a whatsapp

Compartir

Seguir Otras Ciudades

Comentar

Sectores y **fuerzas vivas de Santa Marta** han elevado su rechazo ante la solicitud de Cenit-Ecopetrol de asegurar una prórroga de 20 años para la concesión de la zona Terminal Marítimo de Pozos Colorados.

(Lea también: [La emergencia sanitaria que tiene a colegio de Santa Marta fuera de servicios](#))

Esta decisión ha generado inquietud y plantea interrogantes en torno a las motivaciones detrás de esta petición.

Temas relacionados

PROCURADURÍA 05:45 A. M.
Procuraduría profirió cargos al gobernador Carlos Caicedo por obras en 15 parques



SANTA MARTA AGO 11
La emergencia sanitaria que tiene a colegio de Santa Marta fuera de servicios



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

La controversia se desata debido a que, pese a que aún restan siete años para la finalización del contrato actual, **Ecopetrol** busca asegurar una extensión sustancial de su concesión.

Los líderes sociales de la zona han

“ El pedido de prórroga contrasta con esta postura ”



Ponte al día

Lo más visto

01:22 P. M. **GOBIERNO PETRO**
Presidente Petro da un mes a ministros para mejorar ejecución o se van del gabinete



03:34 P. M. **DANIEL SANCHO**
Rodolfo Sancho se pronuncia sobre la posible sentencia de muerte de su hijo Daniel



03:52 P. M. **ECONOMÍA**
SUSCRITORES Semáforo de la economía: solo 2 indicadores se mantienen en verde



04:00 P. M. **NÉSTOR LORENZO**
Néstor Lorenzo no descarta cambio de sede de la Selección Colombia en la eliminatoria



01:25 P. M. **CELULAS CANCERIGENAS**
Cáncer de tiroides: ¿qué tan complejo es el tratamiento de la enfermedad?



MÁS BOLETINES >

EL TIEMPO Boletines

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

INSCRIBIRTE AQUÍ

He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
 Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#) y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

denunciado que el proceso se ha llevado a cabo en relativo secretismo, lo que ha aumentado la desconfianza en la intención de la empresa de hidrocarburos.

“A pesar de haber promovido previamente la retirada de los tanques de almacenamiento de combustible en el Terminal Marítimo de Pozos Colorados, el pedido de prórroga contrasta con esta postura”, dijo Damaso Yopez, líder de El Rodadero.

Además, **la seguridad de la zona** se ve cuestionada tras dos explosiones trágicas que tuvieron lugar en ese mismo lugar en años anteriores.

Piden pronunciamiento de la alcaldesa

Según la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), Cenit-Ecopetrol realizó una publicación en un medio de comunicación de trascendencia nacional el 20 de diciembre de 2022, donde **se detallaba el alcance de la modificación** y las inversiones previstas.

Sin embargo, representantes del sector turístico consideran que el tema debería haber sido discutido y difundido de manera más amplia y directa.

Este gremio solicitó a la alcaldesa que se pronuncie y dé su concepto frente a la prórroga que pretende conseguir Cenit-Ecopetrol **en Pozos Colorados**.

“Aunque la Ley de Distritos establece que debe emitir un concepto vinculante en casos como este, la alcaldesa ha permanecido en silencio. Esta falta de pronunciamiento nos lleva a pensar que se ignoran las preocupaciones locales en la toma de decisiones”, agregó el líder cívico.



Aspecto de Santa Marta, en Pozos Colorados.

Foto: Cortesía: Cotelco Santa Marta

Una amenaza para el turismo

Los líderes indican que la presencia de **Ecopetrol** en la zona amenaza el desarrollo turístico y la seguridad del área. Además, destacan que la operación de la terminal de hidrocarburos afecta el ecosistema marino, lo que pone en peligro **la riqueza natural de la región**.

Por su parte, Alejandro Herrera, vicepresidente de la Cooperativa de Carperos, subrayó la importancia económica del turismo en la zona y plantea serias dudas sobre los **beneficios y riesgos de la prórroga de la concesión**

“

Esta es una región con un alto potencial turístico, y permitir una prórroga de esta magnitud podría tener consecuencias devastadoras

”

”

Mis Portales



FUTBOL RED

Italia - Serie A:
Genoa vs
Fiorentina Fecha 1



Portafolio

Barbie también es
un fenómeno en el
comercio virtual



adn

Trabajar la
madera, un oficio
heredado



City

El Icetex no
desaparecerá con
la reforma a la ley
30 pero sí tendrá
modificaciones

beneficios y riesgos de la prórroga de la concesión.

"Esta es una región con un alto potencial turístico, y permitir una prórroga de esta magnitud podría tener consecuencias devastadoras para nuestro desarrollo económico", afirma.

La inconveniencia de esta ampliación fue expuesta durante una sesión del Concejo Distrital, desde donde Juan Carlos Palacio, concejal del territorio, expresó sus reparos afirmando que dicha concesión puede **repercutir de manera negativa** en el desarrollo turístico de ese sector de la capital del Magdalena.

"Entendemos claramente lo que representa ese puerto marítimo para Colombia, pero la retribución social para con Santa Marta no es lo que merece la ciudad", dijo el cabildante.

Aspectos positivos de la prórroga

Alfonso Lastra, expresidente de la Cámara de Comercio seccional Magdalena, analizó la complejidad de la posibilidad de **trasladar la terminal** y abogó por un análisis exhaustivo de las implicaciones.

(Además: La emergencia sanitaria que tiene a colegio de Santa Marta fuera de servicios)

"La situación es complicada, ya que esta terminal de hidrocarburos es responsable de la importación del 80 por ciento del combustible del país. Cambiar su ubicación requeriría una cuidadosa consideración de los aspectos económicos, sociales y medioambientales", manifestó Lastra.

Sostuvo que se debe considerar todos los escenarios y aspectos inherentes a esta decisión, porque **Santa Marta se podría beneficiar**.

La comunidad solicita a la empresa que genere un espacio de diálogo para conocer sus intenciones, beneficios y afectaciones que traería el hecho de que Cenit continúe desarrollando sus operaciones en esta parte de Santa Marta.

Más noticias:

- Intoxicación masiva en colegio de Sabanalarga (Atlántico) tras ingerir alimento del PAE
- Las seis oficinas que abrió el proyecto del Canal del Dique: una de ellas en Atlántico
- Vídeo: caos en aeropuerto de Barranquilla por enfrentamiento entre pasajeros ¿Qué pasó?

Roger Urieles
Para EL TIEMPO Santa Marta
@rogeruv

Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

RO ROGER URIELES
15 de agosto 2023, 02:58 P. M.

Siguiendo Otras Ciudades Comentar Guardar Reportar Portada

EL TIEMPO DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.

App Store Google play AppGallery

Empodera tu conocimiento



IMPUESTOS 11:53 P. M.

Lo que tiene que ver la declaración de renta con sus finanzas personales



DÓLAR 11:03 P. M.

Dólar hoy: así arranca la moneda estadounidense este miércoles 16 de agosto



ELECCIONES 2023 10:22 P. M.

Al menos 380 municipios están en riesgo a 75 días de las elecciones regionales



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

MIGUEL ÁNGEL ESPINOSA 09:45 P. M.

SUSCRIPTORES Así funciona el poder político de Dilian Francisca Toro en el Valle del Cauca

La expresidenta del partido de 'La U' va por su segunda candidatura a ...



CALI 08:28 P. M.

¿Préstamos o riña en el asesinato de hermano de futbolista Jorelyn Carabali?



POLICÍAS 08:09 P. M.

Con policías en la puerta de la iglesia sacerdote de Puerto Colombia da las misas



ANTIOQUIA 08:53 P. M.

Fatal accidente: Senderista murió al caer de una altura de 20 metros en Envigado

La víctima es una mujer colombo-venezolana que intentaba descender por ...



HOSTIGAMIENTOS 07:54 P. M.

Hostigamientos con explosivos a la Policía en zonas del norte del Cauca



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO

